

# この記事がすごい！ 毎日新聞今週のこだわり3本



2月8日号（299号）

編集／販売総本部ブランドプロモーショングループ

## 超短期決戦 国民の審判は？ -衆院選投票開票-

9日(月)=1面など

衆院選は8日、投開票日を迎えます。解散から投開票まで16日間の「超短期決戦」となった今回の選挙。高市早苗首相＝写真＝は日本維新の会との「与党で過半数」を勝敗ラインに掲げましたが、毎日新聞の特別世論調査では、首相の高い人気を背景に自民党は終盤に入つて勢いを増しており、単独過半数（233議席）を大きく上回る可能性も出ています。一方、立憲民主党と公明党が結成した「中道改革連合」は浸透できておらず、公示前の167議席を大きく下回る可能性もあります。実際の結果はどうなるのでしょうか。投開票日翌日朝刊でビジュアルも駆使しながら詳しく述べます。

*Hanasone*

### 人間は欠点があるから面白い

8日(日)=くらしナビ面



長男の12歳の誕生日に買ったフライトシミュレーター。1日8時間やるほど、めり込んだ

不登校の長女、発達に凸凹の特性がある長男――。  
探究型学習に重点を置く塾「探究学舎」のスタッフの木村千江子さんは、2人の子育てに悩んだ時期がありました。「何事も人並みに、できるようになってほしい」。そう考えていましたが、ある時、長男の一言に涙します。  
「人間は欠点があるから面白いんだ」

ありのままの子どもたちを受け入れるようになつた過程を振り返つてもらいました。

### サッカーW杯イヤー

日本サッカー協会・宮本恒靖会長

11日(水)=オピニオン面



「分断の時代」にあって、世界的に関心の高いサッカーW杯は何をもたらすのでしょうか。日本サッカー協会の宮本恒靖会長＝写真＝に聞きました。

「分断の時代」にあって、世界的に関心の高いサッカーW杯は何をもたらすのでしょうか。日本サッカー協会の宮本恒靖会長＝写真＝に聞きました。

「サッカーのワールドカップ（W杯）が6～7月、米国、カナダ、メキシコの3カ国共催で行われます。しかし、中心となる米国のトランプ政権はベネズエラを軍事攻撃して論議を呼び、移民政策やデンマーク自治領グリーンランドを巡る発言で反発を呼んでいます。

# 論 論 点